

SUMMARY

PERBEDAAN PERSEPSI DAYA TERIMA TERHADAP MAKANAN PADA PASIEN KANKER YANG MENJALANI KEMOTERAPI DENGAN PASIEN YANG MENJALANI RADIOTERAPI DI RAWAT INAP RUMAH SAKIT KANKER DHARMAIS JAKARTA BARAT

Created by HARIADI PURNOMO

Subject : PASIEN KANKER YANG MENJALANI KEMOTERAPI
Subject Alt : PASIEN KANKER YANG MENJALANI KEMOTERAPI
Keyword : PASIEN KANKER; KEMOTERAPI; PERBEDAAN PERSEPSI;

Description :

Pasien kanker yang menjalani kemoterapi/radioterapi juga memerlukan makanan yang sehat dengan kandungan gizi yang tepat yang mungkin saja dari segi tekstur, aroma, rasa, penampilan dan penyajian dapat menimbulkan penerimaan yang berbeda dari pasien itu sendiri. Tujuan penelitian adalah untuk mengidentifikasi pola, daya terima serta perbedaan daya terima makan pasien selama menjalani kemoterapi dan radioterapi dirawat inap. Metode penelitian adalah cross sectional dan jumlah sampel sebanyak 60 orang (30 kemoterapi & 30 radioterapi) dari 75 orang total populasi yang berada diruang rawat inap. Dimensi Kemoterapi adalah pemberian zat-zat kimia kedalam tubuh pasien yang telah terdiagnosa kanker, radioterapi adalah merupakan suatu upaya pengobatan selain kemoterapi dengan mempergunakan sinar pengion. Dimensi daya terima makan meliputi tekstur, aroma, rasa, variasi menu, penampilan dan penyajian yang diukur dengan kuesioner dan dianalisis menggunakan analisis univariat dan bivariat. Berdasarkan hasil uji beda menunjukkan perbedaan yang tidak bermakna antara pasien kemoterapi dengan pasien radioterapi (nilai $P= 0,228$) ($P > 0,025$). Dapat disimpulkan bahwa antara pasien yang menjalani kemoterapi dan radioterapi memiliki daya terima makanan yang tidak berbeda.

Date Create : 17/01/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2003-31-181
Collection : 2003-31-181
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor